

## SUJET D'ADORATION

## La Sainte Communion réjouit la vie surnaturelle.

Sans aucun doute, la Communion n'est pas la seule cause de joie dans le christianisme, mais elle en est la principale, la plus excellente, la plus puissante. Aussi, dans son discours après la Cène, Notre-Seigneur disait-il avec raison à ses Apôtres, après avoir développé devant eux les merveilleux effets de ce grand Sacrement qu'il venait d'instituer : "Je vous ai dit ces choses, pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit pleine." (Joan., xv, II.) Essayons pendant cette adoration, de méditer la vérifié de cette parole du divin Maître.

## I. — ADORATION.

Rappelons-nous la grande parole que l'Eglise nous met sur les lèvres dans une de ces hymnes : *Dedit et tristibus sanguinis poculum*. Suivant l'enseignement du docteur angélique, une des raisons de l'institution de l'Eucharistie fut de laisser aux Apôtres, affligés du départ de leur Maître et exposés en son absence à toutes les persécutions, un breuvage de consolation, où ils trouveraient des joies fortifiantes.

Après lui, Suarez, résumant toute l'Ecole, n'hésite pas à donner cette affirmation bien propre à nourrir notre foi : "que l'Eucharistie est propre, par son essence même, à exciter la dévotion de l'âme et la ferveur de la charité, avec une suavité et un plaisir tout particuliers pour l'esprit : *cum speciali spiritus suavitate et dulcedine*." Et développant cette thèse, le grand théologien la soutient par les raisons suivantes : "Il est très digne de foi, dit-il, et très conforme au sentiment de l'Eglise, que c'est en vertu de son institution même que le Christ a promis cet effet de douceur et de joie à ce Sacrement. Cela s'harmonise merveilleusement avec sa fin, qui est d'entretenir et de développer la céleste amitié de l'homme avec Dieu :